

Liebe Freunde,

der Kalender zeigt es ganz klar: Weihnachten steht vor der Tür.

Aber irgend etwas ist wohl daneben gegangen, denn uns ist eigentlich gar nicht nach Weihnachten zu Mute.

Bei strahlend schönem Wetter und Temperaturen um die 30 Grad, die Frauen in leichten Sommerkleidern, die Männer in Shorts, nach Möglichkeit im Schatten sitzend, am liebsten bei einem kühlen Bier. Da helfen auch die bunten Kunststoffgirlanden und dicken Weihnachtsmänner wenig und tragen kaum zur Stimmung bei. Einzig die verschiedenen Chöre, die in den Geschäftsstrassen ab und zu Weihnachtslieder singen, gelegentlich sogar sehr schön, die liessen auch schon die Augen feucht werden und leise Wehmut aufkommen.

An Weihnachten werden wir wohl irgendwo an der Coralcoast sein, an irgend einem Strand der Sonne nachschauen, wie sie im Meer versinkt. Wenn wir dann eine Kerze anzünden, werdet Ihr um die Mittagszeit in den letzten Vorbereitungen stecken und ... unsere Gedanken werden bei Euch sein!

Darum wünschen wir allen schon heute ein schönes und besinnliches Weihnachtsfest, frohe Festtage, einen guten Rutsch ins neue Jahr und für das ganze Jahr viel Glück, gute Gesundheit und möglichst wenig Ärger.

Irgendeinmal in diesem neuen Jahr werden wir uns bestimmt wiedersehen und wir freuen uns schon jetzt darauf.

Mit ganz herzlichen Grüssen von Down Under

Matz und Hansruedi

---

[www.ms-mizar.ch](http://www.ms-mizar.ch)

xmas2010.jpg

